



Pièces	3 Pièces
Superficie	65 m²
Référence	1575 AD
Prix	1 540 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

Cannes Croisette - Appartement 3 pièces vue mer et parcA proximité des commodités, du Vieux-Port et du Palais des Congrès, appartement entièrement rénové d'environ 65 m², situé au 6ème étage d'un immeuble de la résidence du Grand Hôtel. Sécurité 24h/24. Vue dégagée mer et jardin. Exposition Est-Ouest.L'appartement comprend un séjour chaleureux et lumineux, une cuisine entièrement équipée, deux chambres avec leurs salles de douches et un toilette.Terrasse d'environ 8 m² orientée Est.

Cannes Croisette - 2 bedrooms apartment sea view and parcClose to all amenities, the Old Port and the Congress Center, fully renovated apartment of about 65sqm, located on the 6th floor of a building in the Grand Hotel residence. Security 24h/24. Nice view on the sea and garden. East-west facing.The apartment includes a warm and bright living room, a fully equipped kitchen, two bedrooms with their shower rooms, a toilet.A terrace of about 8sqm facing Est.

AGENCE IMPACT

45 Boulevard de La Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

